

# おうちき二ユース

令和7年  
11月19日

## わくわくの

おうちき学級がさつまいもを調理しまし

た。職員室に来た「ウーバーイーツ隊」がいます。**○○○○○さん**と**○○○○○○○さん**は、**○○先生**に、**○○先**



「せいいっぱい生きるとは何か」を考えました。

**○○○○○○○さん**は「命を自分で守りいろんな経験

を生かして楽しく生きていいく事」と、**○○○○○○○**

**さんは**「楽しみことは楽しんで、真面目にやること

は真面目にやること」と、**○○○○○○○さん**は「一日を、

今より大切に生きること」と、**○○○○○○○○さん**は「ど

## まち探検

**二年生**がまち探検に行きました。

**○○○○○さん**は「幼稚園に行ったら、

子供に追いかけられた」と、**○○○○○○○**

**○さん**は「ハルコでクッキーをもらつ



た」と、**○○○○○○○さん**は「二トリではクリスマスの物がたくさん売っていた」と教えてくれました。**○○○**

と書いてくれました。扇っ子には、精一杯生きてもらいたいです。

**○○さん**は「めちゃくちゃ楽しんだ」そうです。

